



Los Secretarios Judiciales rechazan el copago en la Justicia

El Sindicato de Secretarios Judiciales (Sisej) se ha pronunciado en contra de medidas que establezcan condiciones económicas a la ciudadanía para acceder a la Justicia, y ha criticado las declaraciones efectuadas en este sentido por el conseller valenciano de Justicia y Bienestar Social, Jorge Cabré.

En un comunicado, Sisej rechaza que "se pretenda culpar públicamente a los ciudadanos de la tradicional falta de eficacia de la Justicia, así como que se proponga hacer recaer sobre los mismos el coste económico de una supuesta agilización".

"El ciudadano ante la Justicia ha de ser el usuario de un servicio público y el acceso a este servicio no puede hacerse depender de la capacidad económica individual", han señalado las mismas fuentes.

Principio de igualdad

"La garantía de la igualdad en este acceso y la responsabilidad de ello corresponde precisamente a los poderes públicos, por lo que consideramos que este tipo de iniciativas constituyen un ataque flagrante al Estado de bienestar y al pri

...